
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 8 de noviembre de 2021, 13:30hs. Reunión virtual:

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera,  Cecilia  Callejas,  Ma Noel  Cabrera,  Rodrigo
Alonso Suárez, Agustín Spalvier, Matías Valdés.

0) Aprobación de actas de 25 octubre. Se aprueba (7/7).

1) Actualización y seguimiento de temas varios:

a) Campaña de espacio libre de acoso

Rafael  Terra pone al  tanto a la directiva de como avanza el  desarrollo de los videos.
Muestra el video con la definición de música y estilo gráfico, junto con un drive donde
están los guiones en elaboración. Se toma conocimiento (7/7).

b) Página web

Gonzalo Tejera informa a la directiva que no ha habido novedades. Se intercambia sobre
el gran atraso que hay en cuanto a la información que no se esta publicando en la misma.
Por lo que se resuelve citar para la próxima reunión a la desarrolladora web para tener un
panorama más claro de la situación en la que nos encontramos. Se aprueba (7/7).

2) Apoyo y financiación a la actividad de la Comisión por el SI del sábado 13 
noviembre.

Gonzalo Tejera pone al día a la directiva del trabajo de la Comisión por el  SI y de la
evolución de la idea para la jornada del sábado 13. El orden de magnitud del presupuesto
aumentó  abruptamente  cuando  surgió  la  posibilidad  de  contratar  a  “Cuatro  pesos  de
propina” cosa que se dio a último momento y por eso la falta de aviso. El presupuesto
está valorado actualmente en 170.000 $ y se han conseguido algunos apoyos (de AFFI
por ejemplo) y están tramitando otros. Se decide apoyar con 100.000 $ a condición de
que haya boletas para rendir. Se aprueba (7/7).

3) Convención ADUR 20 de noviembre

Se decide esperar al Federal de ADUR de la noche a ver si surge más información y citar
por adfi_info. Se aprueba (7/7).

4) Continuidad de campaña solidaridad con ollas en verano y 2022

Se decide continuar, en la medida que se pueda instrumentar la logística, hasta febrero
2022 en que se cumple un año de aprobación por Asamblea, y renovar o modificar el
mandato en la Asamblea Ordinaria de marzo 2022. Se aprueba (7/7).

5) Orden del día del Federal.

Se  repasa  argumentación  sobre  la  moción  de  ADFI  sobre  los  paros.  Se  analiza  las
alternativas sobre progresivo docente sin  una preferencia clara sobre las mismas.  Se
intercambia sobre puntos varios sin necesidad de tomar postura para votación. 
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